## れいわ新選組支持者の誤算

れいわ支持者は「最低時給 1 5 0 0 円に、派遣でなく正社員雇用を」と言うが、そうなると企業側は この人物にそれだけのお給料を払う価値があるかを考えるため、失業者はもっと増える。

れいわ支持者は、消費税を無くすれば経済が回り出すと言うが、税金は消費税だけではない。 消費税以外の税金のほうが遙かに高いため、消費税を無くせば経済が回り出すというのはおかしい。 また、れいわ支持者は所得税の累進課税率をもっと上げるべきだと言う。

消費税は下げるべきだと言い、所得税の累進課税率は上げるべきだと言う。

これだけでもれいわ支持層がどういう立場にいる人らか想像がつきます。

仮に、れいわ新選組の支持者の願い通りに山本太郎が総理になったらどうなるかというと、

## 富裕層は海外へ移住する

中間層への課税率が高くなる

中間層が重税感で自殺するか、わざと失業して生活保護を受けようとする

生活保護受給者同士で強奪もありえる・山本太郎を恨む

つまり、打算は誤算に終わるということ!

安倍総理のせいで就業できないというのが本当なら、安倍政権下でも就業している人のほうが圧倒的に 多いのはどういうこと? これからは、なんでもかんでも政治のせいにするような輩を蔑む世論形成が 必要。民意が成熟すれば政治は良くなるから。

ちなみに、山本太郎は政権を取る気はないようだ。与党になったら何ひとつ実現できないことがバレるが、野党でいれば絶対にバレない。

山本太郎は3年前に消費税反対の署名を集めたが財務省へ提出していないことからしても、山本太郎は 財務省へ忖度しているようだし、自民党の別動部隊ということもあり得る。

自民党に反感を持っている者らへの『ガス抜き政党』ということもなくはない。

動物の繁殖は虐待(繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人) 福島市矢剣町11-3星野節子 024-563-7650